## Presseinformation

## Agenten gesucht – begeisterte Kinder gefunden 15. Sommerlager der EFG Gießen trotzt Hitze

Gießen, 03. August 2018

"Am besten fand ich, als wir Mr. X gefangen haben", beschreibt eine junge Teilnehmerin ihren persönlichen Höhepunkt des jährlichen Sommerlagers (SOLA) der Evangelisch-Freikirchlichen Gemeinde, das unter dem Motto "Agenten gesucht" stand.

Das seit 2004 durchgeführte Sommerlager fand vom 22. bis 28. Juli zum zweiten Mal in Breitscheid auf dem großen Gelände der Gefährdetenhilfe Neustart e.V. statt. In zahlreichen Wasserschlachten konnten sich die Kinder bei hochsommerlichen Temperaturen von bis zu 36 Grad abkühlen.

Die schauspielerische Gefangennahme des Widersachers "Mr. X" war die Abschlussprüfung der "Rekruten" und damit auch Höhepunkt der Geschichte, die sich durch die Woche zog. Diese ist tragender Bestandteil des erlebnisorientierten Konzepts der Bibelschule Wiedenest. In diesem Jahr verwandelte sich das Zeltlager in ein Ausbildungscamp für Geheimagenten: Frühsport auf Hindernisparcours, Knacken von Geheimcodes, in der Gruppe schleichen und verschlüsselte Videokonferenzen mit dem "Auftraggeber" aufbauen. Anhand der parabelhaften Geschichte stellten die SOLA-Mitarbeiter Bezüge zu Themen der Kinder her, um sie sozial und im Glauben zu stärken.

45 ehrenamtliche Mitarbeiter der EFG und anderer Kirchengemeinden betreuten die 75 teilnehmenden Kinder. Neu war eine direkte Begleitung der Mitarbeiter durch die Pädagogische Gemeindereferentin Sarah Knösel vor Ort.

Einen Rückblick für Teilnehmer und Freunde gibt es im Rahmen des Gottesdienstes am 09. September um 10 Uhr in der Marburger Str. 37.



Ihr Ansprechpartner in der Evangelisch-Freikirchlichen Gemeinde:

Christoph Granz Diakon für Kommunikation

Tel.: +49 160 95617856 E-Mail: christoph.granz@googlemail.com

Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde Gießen

Marburger Straße 37 35390 Gießen www.efg-giessen.de

## Über die Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde Gießen (Baptisten):

Seit 1905 ist die Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde fester Bestandteil des christlichen Lebens der Stadt Gießen. Organisatorisch ist sie Mitglied im Bund Evangelisch-Freikirchlicher Gemeinden in Deutschland KdöR. Sie beteiligt sich aktiv in der Nordstadt, ist bekannt für den Ostergarten und engagiert sich sozial mit dem Verleihen von Kinderkleidung mit der Aktion "Kleiderleih". Mit diesen und anderen Projekten leben die rund 350 Mitglieder das Motto "Nah bei Jesus – nah bei den Menschen".

## Weitere Informationen:

Forum Wiedenest: <u>www.wiedenest.de</u>

Gefährdetenhilfe Neustart e.V.: www.neustart-breitscheid.de